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ATA DA 299a DUCENTÉSSIMA NONAGÉSIMA NONA ASSEMBLEIA GERAL
ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 29.04.2019

5 Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezoito horas e
quarenta e dois minutos, no Plenarinho da Câmara de Vereadores de Joinville, rua
Hermann August Lepper, 1.100, Saguaçú, realizou-se a Ducentésima Nonagésima Nona
Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS) de Joinville. A
Presidente do CMS, Luciane Beatriz Moreira de Camargo, procedeu com a abertura da

io Assembleia, passou a palavra ao conselheiro, Vilson Freitas Junior, Secretário da Mesa
Diretora do Conselho Municipal de Saúde, que, iniciou cumprimentando todos os
presentes, e fez a leitura da Pauta do dia: 1 - EXPEDIENTES: 1.1 Apresentação e
aprovação da pauta do dia ; 1.2 Comunicados  e Informes  da Secretaria Executiva;
1.3 Aprovação da ata do dia 18 de março de 2019 ; 2 - ORDEM DO DIA : 2.1 Informe

ls sobre a Dengue - Nicoli Janaína dos Anjos ; 2.2 Ofício 011/2019 /SMS/DAPS recebido
em 14 /03/19, solicitando a aprovação para o Credenciamento , junto ao Ministério da
Saúde , de 07 equipes  Es tratégia Saúde da Família - Diretor da Atenção Primária à
Saúde Mário José Bruckheimer ; 2.3 Apresentação e Aprovação de Pareceres da
Comissão de Assuntos Internos (CAI) do Conselho Municipal de Saúde ; 2.4 Projeto
"Impacto ambiental de resíduos de saúde : participação e conscientização popular
sobre o tema "  - Prof . e Conselheiro Luciano Henrique Pinto ; 2.5 Apresentação do
Planejamento Anual de Capacitação 2019; 2.6 Apresentação da Prestação de
Contas e Relatório Final da 13a Conferência Municipal de Saúde de Joinvi l le  -
Presidente do CMS Sra. Luciane Beatriz Moreira de Camargo ; Coloca em aprovação a

25 Pauta do dia, aprovada pela maioria dos conselheiros presentes , em ato continuo o
secretário da mesa diretora, passa aos INFORMES GERAIS : 1-Ofício 00512019/CLS
Parque Joinville recebido em 29 /03/2019, indicando o Senhor Deonei Effting como
representante Suplente em substituição ao senhor José Griggio Soares; 2-Ofício
00112019/CLS Adhemar Garcia recebido em 24/0412019, indicando a Senhora

3o Francisca do Nascimento Schardeng como representante Titular e o Senhor Reinaldo
Pschaeidt Gonçalves como representante Suplente, 3-Informamos que a conselheira
Adeir de Souza Sizenando CLS Itaum deixou de fazer parte da Comissão de
Assuntos Internos (CAI); Informamos que o conselheiro Vilson Freitas Junior CLS
Comas a deixou de fazer parte da Com is s ão de Orçamento e Finanças (COFIN);

35 Informamos que o conselheiro Vilson Freitas Junior CLS Comasa deixou de fazer
parte da Comis s ão de Ética e Conduta do CMS ; 4-Informamos  a recompos ição da
Comis s ão Intersetorial da Saúde do Trabalhador (CIST), conforme Res olução
015/2019/CMS, 5- Informamos a indicação do Conselho Municipal de Saúde no
Comitê de Ética para Pesquisas da Univille , conforme Resolução 016/2019/CMS. A

/ 4 o presidente do CMS solicita a autorização dos conselheiros para suspender a assembleia
ara dar início a 177a assembleia extraordinária para que não s e perca oordinária , p

quórum qualificado que é essencial para a mesma, aprovado pela maioria dos
conselheiros presentes, suspensa as dezoito horas e cinquenta e cinco minutos,
retomada a assembleia as dezenove horas e vinte e oito minutos . INFORMES

45 DELIBERATIVOS : 1-Ofício SEI 3541974 /2019/SES.UAF.ACO recebido em 11/04/19
solicitando Minuta de Decreto para abertura de crédito adicional suplementar no valor de
R$11.313.544,719( on ze  m ilhõ es ,  t rezentos  e  t r eze mi l,  q u inh entos  e  q ua renta e q uat ro
reais e setenta e um centavos) no orçamento do Fundo Munic ipal de Saúde-FMS para

apreciação deste Conselho. O senhor Fabricio da Rosa, explica que o motivo da

Rua Ar aranguá,  3 9 7  -  Té r r eo  - Amér i c a -  J o i nvi ll e  - SC
(47 ) 34 81 -5 18 11  : cros.joinvil l e @g ma i l .c o m

Q ww w. joi nvi l l e.sc .go v.br

n p r e s s o  n o  a m b i e n t e  c o r p o r a t i v o  d a  P r e f e i t u r a  d e  J o i n v i l l e  p o r  u 0 0 6 6 9  e m  2 7 / 0 5 / 2 0 1 9  0 9 : 1 7 : 3 5



Conselho Municipal de Saúde
Prefeitura de
Joinville

50 solicitação é referente a superávit financeiro, sendo assim uma adição ao orçamento,
colocado em aprovação, aprovado pela maioria dos conselheiros presentes. 2-
Conforme solicitação Eletrônica recebido dia 10/04/19, Conselheiro Sergio Duprat
Considerações sobre a 13a Conferência de Saúde, a Mesa Diretora do CMS solicita
aprovação para elaboração de Moção de Agradecimento à Secretaria da Saúde,

55 aprovado pela maioria dos conselheiros presentes, 3- Solicitamos representantes
para as seguintes comissões: Comissão de Assuntos Internos (CAI): um
representante dos usuários; - Comissão de Orçamento e Finanças (COFIN): um
representante dos usuários; - Comissão de Ética e Conduta do CMS: um representante
dos usuários, os horários das comissões serão repassados os conselheiros e as

60 inscrições ficaram aberta aos conselheiros, a presidente do conselho, Luciane Beatriz
Moreira de Camargo, solicita a inversão da pauta, para ser primeiro apresentado o item
2.4 da ordem do dia, tendo em vista a presença dos acadêmicos da Univilie e o avançado
da hora , aprovado pela maioria dos conselheiros presentes , 1.3 Aprovação da ata
do dia 18.03.2019, colocado em aprovação a ata, aprovada pela maioria dos

65 conselheiros presentes , ORDEM DO DIA, 2.4 Projeto "Impacto ambiental de
resíduos de saúde: participação e conscientização popular sobre o tema "  - Prof. e
Conselheiro Luciano Henrique Pinto ; o professor e Conselheiro Municipal Luciane
Henrique Pinto apresenta o referido projeto e demonstra a importância do mesmo, devido
ao avançado da hora a presidente solicita que os questionamento sejam feitos por e-mail,

7o a presidente coloca para aprovação a prorrogação  da assembleia em quinze minutos,
apro vado pela maioria dos conselheiros presentes, 2.1 Informe sobre a Dengue -
Nicoli Janaína dos Anjos , a senhora Nicoli Janaina dos Anjos, apresenta os números
dos informes sobre a dengue e encaminhará, posteriormente por e-mail a apresentação
completa, 2.2 Ofício 011/2019/SMS/DAPS recebido em 14/03/19, solicitando a

75 aprovação para o Credenciamento , junto ao Minis tério da Saúde, de 07 equipes
Estratégia Saúde da Família - Diretor da Atenção Primária à Saúde Mário Jos é
Bruckheimer , o senhor Mário José Bruckheimer, solicita a aprovação do CMS para o
Credenciamento, junto ao Ministério de Saúde, de 07 equipes, para continuar a expandir a
Estratégia de Saúde da Família em Joinville, colocado em votação, aprovado pela

80 maioria dos conselheiros presentes . 2.5 Apresentação do Planejamento Anual de
Capacitação 2019 - o conselheiro Luciano Henrique Pinto, apresentou o planejamento
das capacitações para o ano de 2019 e seus possíveis temas, os demais itens da pauta
que não puderam ser apresentados devido ao avançado da hora, serão apresentados em
tempo oportuno ou encaminhados por e-mail para conhecimento, nada mais, a presidente

85 deu por encerrada a Ducentésima Nonagésima nona (299a) Assembleia Geral Ordinária
do Conselho Municipal de Saúde, às vinte horas e quarenta e quatro minutos, da qual eu,
Lucas Felipe Rohrbacher, lavrei a presente ata que vai por todos assinada. Estiveram
presentes os conselheiros: Janaina Ferreira Teixeira, Romaldo Backes , Christianne
Naomi Grudtner , Alan Regis Ramos da Silva , Kristiane de Cas tro Dias Duque,

9o Luciana Maria Mazon, Silvia Natália T. Rodrigues, Camila Silva Pena, Marilei
Ferreira , Luciano Henrique Pinto , Luciane B. Moreira de Camargo , Jaqueline
Schreiner , Maiara Ziehmann, Lais Concellos , Elaine Cristina Borges Coradelli,
Alexandra Marlene Hansen , Ros ilda Veris simo Silva, Enilda Mariano Stolf, Wagner
J o ão Machado , Jonny Ces ar Souza, Edineia Solange Coral, Manoel da Cos ta da

95 Rosa, Valmor Valle, Sérgio Duprat Carmo, Orandí Garcia Bueno , Mauricio Lutz,
Carmen Dalfavo Kohler, Aldorí Luís, Silvia Moreira da Silva, Adeir de Sou a_
Sizenando , Francisca do Nascimento Schardeng, Gilberto Capistrano , Deone'

ffting, Isaias de Pinho, Adelina Dognini , Alaíde Correa André, Vilson Freitas Juníor,
i
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Estiveram presentes trinta e sete conselheiros Municipais entre titulares e suplentes e
loo trint e oito dos diversos segmentos dgasoeidade, totalizando setenta e cinco pessoas.
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